

8. gBnet-Partnertag voller Erfolg - Höhepunkt im Jubiläumsjahr der germanBroker.net AG



Hartmut Goebel, Vorstand germanBroker.net AG

© germanBroker.net AG

Der mittlerweile 8. gBnet-Partnertag fand am 17. September am Firmenstandort in Hagen statt. Mit Rücksicht auf die anhaltende Corona-Lage lud der Maklerverbund seine Partner in diesem Jahr in die großzügigen Räumlichkeiten der Stadthalle Hagen ein. „Wir blicken voller Stolz auf 20 erfolgreiche Jahre gBnet. In unserem Jubiläumsjahr konnten wir circa 200 Teilnehmer zum Partnertag begrüßen. Unser etabliertes Veranstaltungsformat wurde von unseren Partnermaklern wieder sehr gut angenommen, ebenso die neue Location“, so Hartmut Goebel, Vorstand. Per Live-Stream direkt aus dem Plenum verfolgten weitere gBnet-Partner das Programm virtuell.

Der Maklerverbund stellte Neuigkeiten zu den Bereichen Komposit Privat, Digitale Prozesse, Investment und Nachhaltigkeit vor. „Insbesondere die neue Schadenplattform M1, die im November ihren Roll-out finden wird, begeistert unsere Partner schon jetzt,“ erläutert Goebel. „Zudem bedeutet die Erweiterung der Angebotslandschaft über den gBnet-eigenen Tarifrechner für viele Makler eine weitere Erleichterung im Tagesgeschäft.“

Vor Ort präsentierten sich im Ausstellerbereich 28 Versicherer und Kooperationspartner und luden die gBnet-Partner zum persönlichen Austausch ein. Unter anderem waren die Allianz, als Partner des Maklerverbundes seit Firmengründung im Jahr 2001, sowie die Basler und die Helvetia als Träger der gBnet-eigenen Konzepte im Bereich Sach Privat und Gewerbe vertreten.

Der Partnertag fand im Jubiläumsjahr seinen Abschluss in einer festlichen Jubiläumsgala in der Schauburg Iserlohn.